



To whom it may concern

AUTHORIZATION LETTER

I, Jacques Hoefman, Chief Executive Officer of «SFRI Sarl», located in France, having its premises in Lieu dit Berganton 33 127 Saint Jean d'Ilac, hereby certify that

ZAO "MEDSERVICE" (INN 7716055797, address: 115114, Russian Federation, Moscow, Derbenevskaya str., 20, bld. 32) represented by its Director Mr. A.B. Babikov, is our exclusive distributor of our following products in the Territory of the Russian Federation :

- See enclosed list -

We confirm that ZAO "MEDSERVICE" is authorized to conclude all relevant contracts and proceed with all tenders related to the products above mentioned.

Hereby we provide in full our warranties on quality and all the required certificates on the products of our manufacture, offered by ZAO "MEDSERVICE".

Made in St Jean d'Ilac, on the 10th of July, 2009

SFRI Sarl
Lieu dit Berganton
33127 Saint Jean d'Ilac
France
Tél. : + 33 (0)5 56 68 80 50 - Fax : + 33 (0)5 56 21 79 03
contact@sfri.com
TVA CEE FR 38 453 866 824 00015
Jacques Hoefman
Co C.E.O.

Перевод с английского языка на русский язык

SFRI

АВТОРИЗАЦИЯ

По месту требования.

Я, Жак Хофман, главный исполнительный директор компании SFRI Sarl, расположенной во Франции, юридический адрес которой находится по адресу: Лью дит Бергантон 33 127 Сент Жан д'Иллак, настоящим подтверждаю, что

ЗАО «МЕДСЕРВИС» (ИНН 7716055797, адрес: 115114, г. Москва, ул. Дербеневская, д. 20, стр. 32) в лице Директора А.Б. Бабилова, является нашим эксклюзивным дистрибьютором всей продукции нашего производства, на территории Российской Федерации.

Мы подтверждаем, что ЗАО «МЕДСЕРВИС» уполномочено заключать все соответствующие контракты, а так же участвовать во всех тендерах, относящихся к вышеуказанной продукции.

Настоящим мы предоставляем нашу полную гарантию относительно качества, а также все необходимые свидетельства по продукции нашего производства, предлагаемой ЗАО «МЕДСЕРВИС».

Составлено в Сент Жан д'Иллак 10 июля 2009 года

Подпись

Жак Хофман

Штамп: SFRI Sarl

Лью дит Бергантон

33 127 Сент Жан д'Иллак

Франция

*Перевел с английского языка на русский язык
переводчик Савинский Динис Владимирович*

